

15.09.2025 - 10:00 Uhr

Ce vendredi, le chemin de l'école sera en fête



Événement récurrent de la Semaine européenne de la mobilité, la Journée internationale à pied à l'école aura lieu ce vendredi 19 septembre aux quatre coins de la Suisse romande et du Tessin. Avec un joyeux escargot pour emblème, l'ATE Association transports et environnement invite enfants, parents et enseignant·es à prendre le temps sur le chemin de l'école.

L'ATE s'engage pour un chemin de l'école sûr et accueillant. Avec la Journée internationale à pied à l'école, l'une de ses campagnes en faveur de la mobilité scolaire, enfants et adultes prennent une journée pour célébrer le chemin de l'école et souligner tout ce que l'on gagne à le parcourir à pied.

Autour du slogan «À pied, sans se presser», l'édition 2025 invite à prendre le temps de vivre le trajet entre le domicile et l'école comme un moment précieux. «Prendre le temps, c'est aussi choisir l'itinéraire le plus sûr plutôt que le plus rapide et éviter de céder à la précipitation qui peut faire courir des risques», rappelle Sarah Widmer,

responsable de projet à l'ATE. Ce message simple a été diffusé à l'ensemble des élèves des classes primaires dans la plupart des cantons romands et au Tessin.

Pedibus en fête

De nombreux événements sont organisés dans le cadre de la Journée internationale à pied à l'école. Enseignant·es, polices municipales, associations de parents d'élèves, lignes de Pedibus ou autorités communales s'activent localement pour donner vie à la manifestation.

Cette année, de grands cortèges d'enfants menés par des artistes, échassiers, musiciens ou clowns sont prévus. Ce sont souvent des extensions des lignes de Pedibus existantes, dont les rangs grossissent pour l'occasion. Parmi les cortèges annoncés, le plus musical sera vraisemblablement celui de Marsens (FR) qui sera accompagné par 11 accordéonistes de la société locale «La Coccinelle». Dans un registre plus champêtre, les enfants de Denezy (VD) rejoindront leur école à Thierrens (VD) par le chemin des blés et d'autres chemins pédestres.

La Journée à pied est aussi l'occasion de tester les solutions que propose l'ATE pour rendre le chemin de l'école plus sûr et convivial. Certaines familles expérimenteront ainsi le Pedibus grâce à la mise en place de lignes éphémères comme à Alle (JU) ou à Ollon (VD). En interdisant temporairement la circulation autour des écoles, des communes donneront l'opportunité aux enfants et aux parents de tester une «rue scolaire», concept promu par l'ATE depuis plusieurs années et qui devrait assurément faire de nouveaux adeptes.

Pour tout complément d'informations:

- [Programme de la journée](#)
- Sarah Widmer, responsable du projet Journée internationale à pied à l'école, ATE, sarah.widmer@ate.ch, 076 527 20 36
- Service médias ATE, 079 708 05 36, medias@ate.ch

L'ATE Association transports et environnement s'engage en faveur d'une politique des transports durable et une complémentarité des différents modes de transports. Forte d'environ 90 000 membres, l'ATE est la principale association d'usagers et d'usagères des transports de Suisse engagée dans la mobilité durable.

Plus d'infos sur www.ate.ch

ATE Association transports et environnement
Aarbergergasse 61 | Case postale | 3001 Berne
Service médias 079 708 05 36 | medias@ate.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100059898/100935074> abgerufen werden.